

Bundesgesetz über die Verrechnungssteuer
Änderung vom 31. Januar 1975

*Die Bundesversammlung
der Schweizerischen Eidgenossenschaft,*

nach Einsicht in eine Botschaft des Bundesrates vom 8. Januar 1975¹⁾,

beschliesst:

I

Das Bundesgesetz über die Verrechnungssteuer²⁾ wird wie folgt geändert:

Art. 13, Abs. 2 (neu)

² In den Jahren 1976 bis 1979 wird die Steuer gemäss Absatz 1 Buchstabe *a* auf 35 Prozent erhöht. Der Bundesrat kann diese Erhöhung vorzeitig auf ein Jahresende rückgängig machen, wenn es die Entwicklung der Währungslage oder des Kapitalmarktes erfordert.

II

Dieses Gesetz tritt am 1. Januar 1976 in Kraft. Es gilt für die nach dem 31. Dezember 1975 entstehenden Steuerforderungen.

III

Dieses Gesetz untersteht dem fakultativen Referendum.

¹⁾ BBl 1975 I 334

²⁾ SR 642.21

Also beschlossen vom Nationalrat

Bern, den 31. Januar 1975

Der Präsident: **Simon Kohler**

Der Protokollführer: **Koehler**

Also beschlossen vom Ständerat

Bern, den 31. Januar 1975

Der Präsident: **Oechslin**

Der Protokollführer: **Sauvant**

Datum der Veröffentlichung: 17. Februar 1975

Ablauf der Referendumsfrist: 18. Mai 1975

Bundesgesetz über die Verrechnungssteuer Änderung vom 31. Januar 1975

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1975
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	06
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.02.1975
Date	
Data	
Seite	596-597
Page	
Pagina	
Ref. No	10 046 293

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.